XIIe SESSION

COMMISSION MIXTE CULTURELLE FRANCE-CANADA

ALLOCUTION DU PRÉSIDENT DE LA DÉLÉGATION CANADIENNE

"La place de la France dans les relations culturelles canadiennes"

L'honneur qui m'échoit de présider à cette XIIe session de la Commission mixte culturelle France-Canada n'a d'égal que le plaisir que j'ai à y accueillir aujourd'hui la partie française. C'est donc avec joie que je souhaite la bienvenue au Canada à Monsieur Thierry de Beaucé et à tous les membres de sa délégation. J'espère que votre séjour en terre canadienne sera des plus fructueux et ne vous laissera que des souvenirs agréables. Je suis persuadé que nous saurons tirer le plus grand profit de nos travaux; vous pouvez en tout cas être assurés que je ne ménagerai pas mes efforts en vue de faire de notre rendez-vous biennal une réussite.

Notre époque, vous le savez, est friande d'anniversaires et de commémorations de toutes sortes. Je sacrifierai donc moi aussi à l'usage en soulignant que cette session 1986 de la Commission mixte correspond au vingt et unième anniversaire de l'accord culturel de 1965 et que ces vingt et un ans consacrent—du moins est—ce le cas pour les gens de ma génération — le passage à la majorité de nos relations culturelles bilatérales. Je m'empresse d'ajouter que cette métaphore est selon moi loin d'être de pure forme et correspond pleinement à la réalité. La suite de mon propos le démontrera d'ailleurs amplement.